



Profession perpétuelle et diaconat en Papouasie-Nouvelle-Guinée

PORT MORESBY, Papouasie-Nouvelle-Guinée - La délégation montfortaine a une raison de se réjouir. Nos deux frères, Bienvenu LUKINU OWANGA et Majoric MANIRAMBOGOYE, ont allumé leurs bougies au cierge pascal lors de leur consécration perpétuelle à Jésus le 12 décembre 2024. Originaires respectivement de la République Démocratique du Congo et du Burundi, ils se sont offerts en don total à Dieu et à la délégation de PNG. Une étincelle d'espoir avait été allumée et nous étions fiers de ce que nous avons accompli aujourd'hui.

Dispersés entre montagnes et vallées, le Saint-Esprit nous a réunis en 2012 pour commencer la vie communautaire ici en PNG. Le Petit Troupeau s'est rassemblé en un seul endroit et a fondé une communauté. Pour maintenir notre communauté vivante, nous avons commencé la formation la même année. Douze années se sont écoulées et cette année, nous célébrons pour la première fois notre profession perpétuelle. C'est vraiment un moment historique et une fierté. C'est une étape importante dans notre programme de vie communautaire et de formation.

De plus, c'était une matinée nuageuse, signes d'une forte averse. Nous étions perdus dans l'excitation de la soirée à venir. La Sainte Messe a commencé à 15 heures et demie du soir après un chapelet priant alors que les deux frères prenaient leur engagement perpétuel. La célébration

s'est terminée à 19 heures. L'ambiance de la célébration, du début à la fin, pourrait être décrite en deux mots : « simplicité » chargée de « solennité ».

Environ 19 prêtres, religieux, fidèles et associés montfortains ont souri toute la journée. Le P. Yoseph Putra Dwi Darma WATUN, SMM, Supérieur Général, a reçu les vœux de nos frères, avec le P. Prem KUMAR, SMM à côté de lui. Dans son homélie, le Père Général a dit que la profession perpétuelle et l'appel à la vie religieuse ne consistent pas seulement à « faire quelque chose », mais à « être quelqu'un ». Il a ensuite encouragé les frères à être audacieux et fermes dans leur engagement.

Le lendemain, les deux frères ont reçu l'ordre du diaconat en présence de Mgr. Rozário MENEZES, SMM. Aujourd'hui, l'excitation s'est répandue parmi les laïcs de la paroisse Martin de Porres à Morata, dans une zone habitée de Port Moresby. La paroisse a été entretenue par les Missionnaires Montfortains pendant plus de dix ans. Et les gens ne pouvaient tout simplement pas contrôler leurs émotions lors de la vêtue, lorsque les diacres portaient leur dalmatique et leur aube et se tenaient devant l'autel. Au cours de l'homélie, les diacres ont été invités à s'offrir à la Mère Marie pour sa protection et son accompagnement. Cette célébration qui a commencé à 17 heures du soir était bien organisée, fluide et belle avec des costumes et des danses traditionnelles.

L'entité montfortaine, le « Petit Troupeau », en PNG adresse à nos diacres nouvellement ordonnés de chaleureuses félicitations et leur souhaite un fructueux ministère alors qu'ils s'aventurent dans le monde des laïcs et au service du clergé. Nous leur souhaitons d'abondantes bénédictions de Dieu.

Montfort Communications - PNG